

RÉCOMPENSES

Les sportifs aulnaysiens à l'honneur

Dimanche 6 novembre au Cosec du Gros-Saule, Roland Gallosi, adjoint au maire chargé des sports a reçu des mains de Marie-George Buffet, ancienne ministre, la médaille de bronze Jeunesse et sports pour son parcours de bénévole et de militant du sport à Aulnay. Le maire Gérard Ségura et Gérard Gaudron, député de Seine-Saint-Denis, ont participé à cette cérémonie au cours de laquelle Messieurs Dufour (ex-président du CSL Aulnay football) Bertho (CEA escrime) et Madame Le Ny (CEA escrime) ont également été honorés. Mesdames Figueras et El Horni, ainsi que Pierre-Alexandre Dherbilly ont, quant à eux, reçu une lettre de félicitations pour leur implication dans la vie de leur club. Au cours de cette cérémonie, Gérard Segura, dans son intervention, a souligné que « Roland Gallosi fait partie du petit nombre des méritants à un double titre. Au titre de son engagement pour la cause du sport qu'il aime tant et qu'il défend avec passion. Au titre aussi, d'une modestie devenue rare à notre époque, modestie qui l'honore tout autant que ses combats.»

OXYGÈNE PARUTION DU 14 NOVEMBRE 2011